

Preside Díaz Canel balance del Ministerio de Justicia cubano



La Habana, 11 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, preside este lunes el balance anual del Ministerio de Justicia, encuentro que aborda temas como la atención a la población.

De acuerdo con la información publicada en la cuenta de Twitter de la Presidencia de la República, el titular de Justicia Oscar Silveira manifestó la importancia de 'captar las señales y necesidades de la población en las oficinas de atención, de forma integral con sensibilidad y profesionalidad'.

En el balance anual del [@CubaMinjus](#) el Ministro [@OscarCubaMinjus](#) expresa que como estrategia principal se deben captar las señales y necesidades de la población en las oficinas de atención, de forma integral con sensibilidad y profesionalidad. [#Cuba](#)
pic.twitter.com/E2tmd4aDfn

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [11 de febrero de 2019](#)

De igual modo, reiteró la prioridad de servir al pueblo y de estar al tanto de sus expectativas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183205-preside-diaz-canel-balance-del-ministerio-de-justicia-cubano>



Radio Habana Cuba